



Communiqué de presse CFDT

Y a-t-il vraiment un pilote aux commandes du ministère de l'écologie, de l'énergie, du développement durable et de l'aménagement du territoire (le MEEDDAT) ?

Où est passé le Ministre du Grenelle ?

Nous lançons un large appel à la presse ! Où est Jean-Louis Borloo ? Si quelqu'un le croise, merci de lui dire que les personnels de son ministère attendent des initiatives fortes de sa part et des réponses aux nombreuses interrogations qu'ils se posent.

Après un an d'existence du MEEDDAT, le constat en matière de dialogue social est sévère, l'incompréhension est totale. La CFDT déplore l'absence de toute méthode pour construire et conduire le dialogue social à la hauteur des enjeux et des attentes.

Depuis juin 2007, la CFDT réclame un dialogue social de qualité mais pour dialoguer, il faut être deux. Mais le Ministre est plus soucieux de son image dans les médias que de véritablement écouter et échanger avec les partenaires sociaux.

Pourtant, les sujets soumis hier au Comité technique paritaire ministériel du ministère étaient d'importance puisqu'il s'agissait des textes définissant la réorganisation de l'administration centrale du ministère. Cette instance paritaire n'a pas pu jouer son rôle, le secrétaire général du ministère ayant offert aux participants un magnifique one man show, faisant feu de toute sa langue de bois et coupant court à toute velléité de discussion.

Lors de cette véritable mascarade de dialogue social, les délégués CFDT ont refusé de voter. Ils sont très inquiets sur la possibilité de mettre efficacement en œuvre les orientations du Grenelle de l'Environnement, au sein d'un ministère dirigé par un ministre d'État démissionnaire, dépassé par la rapidité que lui impose Matignon et totalement détaché du mal-être grandissant de ses personnels.